
様式第４号（第１５条関係） 

 

会 議 録  

 

１ 附属機関等の会議の名称  

  令和５年度第１回美里町スポーツ推進審議会  

 

２ 開催日時 令和６年１月２９日（月）午後７時から午後８時１５分まで  

 

３ 開催場所 美里町中央コミュニティセンター 第３研修室  

 

４ 会議に出席した者  

 （１）委員  

    大野 一郎会長、戸羽 康雄副会長、伊藤 美智子委員、髙橋 繁雄委員  

門間 康委員、千田 信雄委員、吉城 智委員、  

 （２）事務局  

    まちづくり推進課長 齋藤 寿  

    生涯学習係長    小林 晃太郎  

主事        佐藤 知也  

 

５ 議題及び会議の公開・非公開の別   公開  

 

６ 非公開の理由  

 

７ 傍聴人の人数   ０人  

 

８ 会議資料   別紙のとおり  

 

９ 会議の概要  

町からスポーツ団体への補助金について、補助金要請書の内容を確認し、委員

会からの意見等を求めた結果、適正と認められた。また、美里町スポーツ推進基

本方針について、案を事務局側で作成し、今後審議会を通して方針を策定してい

くこととされた。  

  



【午後７時 開会】  

事務局  

（小林）  

 本日はお忙しい中、御参会いただきまして誠にありがとうござい

ます。定刻となりましたので、只今から令和５年度第１回美里町ス

ポーツ推進審議会を開会いたします。  

本日司会を務めさせていただきます小林と申します。開会に先立

ちまして町長より委嘱状の交付を行います。お名前をお呼びします

ので、その場にお立ちいただきお受け取り願います。  

町長  （吉城智委員へ委嘱状交付）  

事務局  

（小林）  

それでは、開会にあたりまして町長より挨拶をお願いいたしま

す。  

町長  （町長挨拶）  

事務局  

（小林）  

続きまして、今回委員に選任されました吉城委員よりご挨拶をお

願いいたします。  

吉城委員  （吉城委員挨拶）  

事務局  

（小林）  

それでは、会長の選任を行います。会長が選任されるまで暫時大

野副会長が議長として進行します。よろしくお願いします。  

大野議長  

 

はじめに本日の審議会の成立について、ご報告申し上げます。本

日の会議には委員総数１０人中７人のご出席をいただいており、議

員総数の２分の１以上が出席しているため、美里町スポーツ推進審

議会条例第５条第２項の開催要件を満たしていることを報告しま

す。また、当審議会は美里町附属機関の会議の公開に関する規則に

より原則として公開することになっておりますので、あらかじめご

了承願います。  

次に会長の選任を行います。本会議の会長につきましては、美里

町スポーツ審議会条例第４条第１項の規定により委員の互選によ

り定めるものとされております。互選等ありますので、選任方法か

ら確認すべきところですが、よろしければ、委員の皆様からの自薦、

他薦またはご意見等ありましたらお願いします。  

事務局  

（小林）  

事務局案を申し上げます。大野様に会長をお願いしたいと考えて

います。合せて副会長に戸羽康雄様を提案したいと思いますが、よ

ろしいですか。  

議長  

（大野会長）  

ありがとうございます。武田前会長の後を引き継ぎまして、会長

をお受けいたします。ここで事務局へ戻します。  

事務局  

（小林）  

 ただ今選任されました戸羽副会長より御挨拶をお願いいたしま

す。  

戸羽副会長  （戸羽副会長挨拶）  



齋藤課長  それでは、ここで諮問を行います。町長が諮問書を読み上げ、大

野会長へお渡しいたします。  

町長  （諮問書読み上げ）  

事務局  

（小林）  

 ありがとうございました。それでは大変恐縮ではございますが、

町長は所用の為退席とさせていただきます。  

事務局  

（小林）  

それでは、美里町スポーツ推進審議会条例第５第１項の規定によ

り会議の議長は会長が務める事と定められておりますので、大野会

長にお願いいたします。  

議長  

（大野会長）  

それでは、よろしくお願いいたします。会議録についてですが、

前回と同じ要約筆記でよろしいですか。  

 （はいの声あり）  

委員  次に、会議録署名委員及び会議録書記を選出します。会議録署名

委員につきましては、以前より、名簿順になっておりますので、吉

城委員と髙橋委員にお願いします。会議録書記については、事務局

にお願いします。よろしいですか。  

 （はいの声あり）  

議長  

（大野会長）  

それでは、議事に入ります。本日の議題の美里町スポーツ団体へ

の補助金について事務局から説明をお願いいたします。  

 

事務局  

（佐藤）  

美里町スポーツ補助金に説明  

（資料１・資料２について説明）  

議長  

（大野会長）  

ただいま、事務局より町のスポーツ団体とスポーツ少年団への補

助金の内容について、説明がありましたが、ご意見や御質問はござ

いませんか。  

千田委員  体育協会の加入者数に小学生は入っていますか。  

事務局  

（佐藤）  

小学生は入っておりません。一般の方が対象となっております。 

千田委員  去年の加入者数はいくらですか。  

事務局  

（佐藤）  

去年は１，０６６名です。今年は１，０９３名で若干増えており

ます。  

千田委員  スポーツ少年団はとうですか。  

事務局  

（佐藤）  

 去年は３２４名です。今年は３４５名で若干増えております。  

議長  

（大野会長）  

その他ご意見、ご質問はございますか。では、ご意見、ご質問は

ないようですので、適正と認めてよろしいでしょうか。それでは、

議事のスポーツ団体への補助金については適正と認められました



ので答申させていただきます。  

議長  

（大野会長）  

美里町スポーツ推進基本方針について事務局から説明をお願い

致します。  

事務局  

（佐藤）  

（美里町スポーツ推進基本方針について説明）  

議長  

（大野会長）  

 ただ今事務局から美里町スポーツ推進基本方針について、説明が

ありましたが、ご意見や御質問はございますか。  

千田委員  

 

最新の利用者数について教えてください。  

 

事務局  

（佐藤）  

令和４年度の利用者１１万４２１６人です。令和２年、３年はコ

ロナ禍で利用者数が減少しておりますが、持ち直してきています。 

千田委員  分かりました。各施設の曜日別の利用者数の把握や年齢別、利用

時間等の把握について、もし把握されてなければ、把握の必要性が

あると思います。  

事務局  

（齋藤課長）  

状況について、指定管理者と相談し、状況の把握に努めたいと思

っております。  

議長  

（大野会長）  

その他ご意見、御質問はございますか。  

千田委員  スポーツ少年団数はいくつですか。  

事務局  

（佐藤）  

 １８団体あります。昨年度も同じく１８団体です。  

 

佐々木委員  その他ご意見、ご質問はございますか。  

吉城委員  部活動の指導者について、スポーツ少年団以外にも、地域指導者

についても力を入れていかなければならないと考えています。  

事務局  

（齋藤課長）  

町としても部活動がなくなってもスポーツができる環境づくり

を作っていかなければならないので、引き続き審議会の皆様にもご

協力をお願いしたいと思います。  

委員   その他、ご意見やご質問はございますか。  

議長  

（大野会長）  

 あと何回か会議を開催し皆様の意見をお伺いしながら、基本方針

の策定について進めてまいります。  

議長  

（大野会長）  

 会議の時間帯について、もう少し早い時間に設定することは可能

ですか。  

事務局  

（小林）  

次回は平日の午後からでよろしいですか。  

事務局  

（小林）  

それでは、次回の会議より時間の調整をさせていただきます。  



 

議長  

（大野会長）  

 本日の議事結果をまとめ、町長へ答申いたします。  

事務局  

（小林）  

 ありがとうございました。  

 それでは、以上をもちまして、令和５年度第１回美里町スポーツ

推進審議会を終了いたします。本日はお忙しい中、大変ありがとう

ございました。  

 

【午後８時１５分閉会】  

   

  

 


